تموز (یولیو) ۱۹۸۹، ص ۱۲ ـ ۱۲.

- ۱٦ المدهون، ربعي؛ «مهمّة مردخاي المعقدة [تقرير]»، شُوُونَ فَلسَطَيْنِية ، العدد ١٩٦، تموز (يوليو) ١٩٨٩، ص ١٣٦ _ ١٤٢.
- ۱۷ مصطفى، مازن؛ «الانتفاضة أفقدت اسرائيل مناعتها السياسية»، الحوادث (لندن)، العدد ٥٠٠٠، ١٩٨٩/٧/٧، ص ٢٣ ـ ٢٤.
- ٨٦ هيجر، رياض (مُعد)؛ «تقرير لجنة تحقيق دولية في الارض المحتلة؛ ٢٠ ألف جريح في الانتفاضة والعنف ضد الأطفال يزداد يومياً»، اليوم السابع، السنة ٦، العدد ٢٦٩، ٣/٧/٥٠٠. ص ١٤ ـ ١٠.
- ۱۹ ي. ص.؛ «مـواجهـة حرب المستـوطنـين [تقرير]»، شُوُونَ فلسطينية ، العدد ۱۹۱، تموز (يوليو) ۱۹۸۹، ص ۱۲۳ ـ ۱۲۸.
- Adar, Anat; "A National Uprising", V· Israel & Palestine Political Report, No. 151, July 1989, pp. 4 6.
- Black, Ian; "Guardians of the In- VV tifada Mete out Bloody 'Justice", *The Guardian Weekly*, 9/7/1989, p. 10.
- Greenberg, Joel; "Who Rules Sal- VY fit?", *The Jerusalem Post International*, 24/6/1989, p. 4.
- Kramer, Michael; "Why Israel V" Needs a Gentle *Intifadah* Victory", *Time*, 24/7/1989, p. 26.
- Kuttab, Daoud; "Christians, Israel V& and the *Intifadah*", *Middle East International*, No. 354, 7/7/1989, pp. 18-19.
- Moffett III, Geogre D.; "Curtain to ∨∘ Fall on Palestinian Theater", *The Christian Science Monitor*, 20/7/1989, p. 10c.
- Morris, Benny; "Beyond the Gates of VN Gaza", *The Jerusalem Post International*, 8/7/1989, p. 11.

(انظر، أيضياً، ١٨، ١٩، ٢٣، ٣٦، ٣٩، ٤٦)

0 بيانات وتصريحات وخطب

٧٧ جبهة النضال الشعبي الفلسطيني، «بيان سياسي صادر عن اللجنة المركزية...

- الشعب (نيق سيا)، العدد ٢٦٥، ١٩٨٩/٧/١٥ ص ٢٤ ـ ٢٦.
- بكر، مازن؛ «اسرائيل والانتفاضة؛ الأغلبية تتوقع حرباً أهلية»، فلسطين الثورة، السنة ۱۷، العدد ۵۳، ۱۸۸/ ۱۸۸۹، ص ۱۵ ـ ۱۵.
- ٥٦ حطيني، يوسف؛ «الاحتال والصحافة الفلسطينية في الارض المحتلة؛ سياسة كم الأفواه»، الحرية، العدد ٣١٧، ٢/٧/ ١٩٨٩، ص ١٨ ـ ٢٠.
- حبر، احمد؛ «الشهر الثامن عشر للانتفاضة؛
 حدة في التصعيد واصرار على المواجهة»، الحرية،
 العدد ٣١٥، ٣١٥، /٦/١٨، ص ٢٦ ـ ٢٨.
- ۸۰ الدیك، احمد؛ «سوسیولوجیا الانتفاضة»،
 وطنی، السنة ٦، العدد ۹۲، تموز (یولیو)
 ۱۹۸۹، ص ۲۲ ـ ۵۶.
- ٥٩ السيد، يونس؛ «الانتفاضة وتأثيرها في الوضعين السياسي والاجتماعي في اسرائيل»، شؤون فلسطينة ، العدد ١٩٦١، تموز (يوليو) ١٩٨٩، ص ٣ _ ٢٤.
- ٦٠ صايغ، يوسف؛ «الانتفاضة الفلسطينية وتوازن القوى في المنطقة»، المنتدى (عمّان)، المجلد ٤، العدد ٤٦، تموز (يوليو) ١٩٨٩، ص
 ٢ ـ ١١٠.
- ۱۱ عبدالخالق، ایاد؛ «اسحق الثالث یتصدی للانتفاضة»، فلسطین الثورة، السنة ۱۸، العدد ۷۵۲، ۷/۹/۹۸۹، ص ۲۵ ـ ۲۵.
- ٦٢ عبدالحميد، مهنّد؛ «ابعاد المناضلين الثمانية؛ التصعيد يعمّق المأزق الاسرائيلي»، الحدية، العدد ٣١٨، ٩/٧/٩ ، ص ٦-٧.
- ٦٣ عبدالرحيم، غسان؛ «الانتفاضة تحاصر خطة شامير»، طريق الانتصار، السنة ١٢، العدد (يوليو) ١٩٨٩، ص ٦ ـ ٨.
- اقدریة] جبع؛ مجموعات تضرب العدو، وأخرى القامة العدل»، صوت البلاد، السنة ٥، العدد ١٧٨، ١٧٨، ١٧٨/ ١٩٨٩، ص ٢٠ ـ ٢٢.
- مباركة، محمد؛ «الانتفاضة في شهرها التاسع عشر؛ تحوّل نضائي متميّز على طريق الكفاح والتحرير»، صوت فلسطين، العدد ٢٥٨،